

PENTÁGONO AZUL

Palabras clave: DIRECCIÓN, OPTIMIZACIÓN EGO-ALMA, PERTENENCIA

LECTURA GENERAL

Este es otro arquetipo para evolucionar la personalidad del ser, puesto que trabaja con el *exceso de identificación con los tres vehículos inferiores* o envolturas de la personalidad. Neutraliza y descodifica las actitudes de narcisismo, de egocentrismo y de egoísmo que alguien pueda sentir en alguna etapa de su vida.

Este arquetipo azul y pentagonal actúa de forma que puedas conocer *el justo valor de cada cuerpo o vehículo* (mental, emocional y físico-etérico) y su verdadera utilidad para la evolución espiritual, pero sin sobrevalorar ninguno de los tres vehículos de manifestación del ser. Es el arquetipo para *saber utilizar el ego* y la personalidad individual, pero a la vez para aprender a ponerla al *servicio grupal*, o usarla para el bien común. El Pentágono Azul índigo es un gran filtro de *humildad y de entrega*, que nos lleva a la actitud de saber compartir.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Arquetipo con un potencial de información relacionado con el sentimiento de pertenencia al cosmos.

Comprensión profunda de la utilidad de cada componente y potencialidad del ego, con el fin de evolucionar y expandir la conciencia.

Fomenta la disposición de uno hacia la humanidad y el sentimiento de poder compartir la propia alma, no selectivamente ni con preferencias, sino equitativamente con cualquier ser vivo.

Permite empezar a actuar desde el cuarto chakra y emplear la energía propia de este núcleo de conciencia en la experiencia cotidiana.

Desidentificación con la personalidad, conocimiento del plano átmico (alma o yo superior) y claro contacto con las características propias de nuestro espíritu esencial.

Cese de las palabras, cese de los deseos y aparición de los verdaderos anhelos. Al aprender a actuar desde la conciencia, el ego se relaja, se crea mucha paz en el interior (alma) y solo así comienza a oírse la voz de la certeza de nuestro espíritu.

PLANO PSICOLÓGICO:

Induce a conocer las posibilidades de la personalidad sin sobrevalorar ni las ideas o la mente, ni las emociones, ni la capacidad vital, ni la apariencia del cuerpo.

Comprensión y activación del sentido del servicio grupal y del concepto fraternal.

Despierta la posibilidad de saber *optimizar* los componentes de la personalidad para ponerla al servicio de la esencia.

Activa la humildad, la sencillez y la naturalidad de actuación.

Ayuda a valorar el potencial del ego y enseña a dirigirlo.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Sabia utilización y gestionamiento del cuerpo.

Empleo óptimo de los recursos de salud, propios de cada uno.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

El mensaje del Pentágono Azul es sutilmente diferente, porque nos dice: ¡utiliza bien tu ego! Es decir, nos da una de las mayores lecciones del Sistema Geocrom, que nuestro pequeño yo o personalidad debe estar 'favoreciendo' y no impidiendo, el camino de nuestra alma. El mensaje común con el Cuadrado Azul es el de 'escuchar' el alma, pero el mensaje distinto es recordar que nuestra esencia aprende 'mediante' el ego, y que según lo empleemos, nuestra alma realizará su camino fácilmente o no. También nos activa la sencillez y la humildad, como el cuadrado del mismo color. Optimizar la personalidad y ponerla a disposición del alma es una de las claves de la espiritualidad que nos enseña en sistema Geocrom, puesto que, luchar contra el ego, algo frecuente en el ser humano, es una división o psicosis, mientras que optimizar el ego para trabajar a favor de la Esencia y su camino de evolución, es una fuente de paz y de coherencia.

CODIFICA y APORTA: optimización del ego, sentido de pertenencia cósmica, dirección

DESCODIFICA y TRATA: orgullo, incomprensión, mala gestión psicoemocional

ENTIDAD ASOCIADA: Pentágono Azul, el ángel de la Optimización de la personalidad.

RELACIÓN ASTROLÓGICA: Mercurio en Sagitario.

MANTRA ASOCIADO: *Permite a tu Esencia dirigir...*

SECUENCIA NUMÉRICA: 51895

ESCUELA GEOCROM, Barcelona-Piera
www.institutogeocrom.net